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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Пути улучшения финансовых результатов деятель-

ности организации» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа финансово-

экономического состояния организаций в целом и ООО «Сэльвин» в частности. 

Объектом исследования является ООО «Сэльвин». Предметом исследова-

ния выступает финансово-экономическое состояние вышеуказанного предприя-

тия. Цель работы − определение резервов и путей улучшения финансового со-

стояния ООО «Сэльвин». 

Дипломная работа состоит из введения, основной части, состоящей из трех 

глав, и заключения. 

Во введении обосновывается актуальность выбранной темы, формулиру-

ются цель и задачи дипломной работы, указываются объект и предмет исследо-

вания. 

В I главе рассматриваются теоретические основы анализа и управления 

финансовой деятельностью организации. Во II главе проводится анализ резуль-

татов финансово-экономической деятельности ООО «Сэльвин», путем расчета 

финансовых показателей за анализируемый период. В III главе проводится раз-

работка мероприятий, направленных на повышение финансовой устойчивости 

предприятия, а также их практическое применение. 

Заключение содержит основные выводы и предложения по улучшению 

финансовых результатов деятельности ООО «Сэльвин». 

Практическая значимость работы заключается в том, что результаты ис-

следования и предложенные методические рекомендации и разработки могут 

быть использованы в организации и планировании хозяйственной деятельности 

данного предприятия с целью повышения ее прибыли и рентабельности. 

Информационную базу исследования составили нормативные акты Рес-

публики Беларусь, литературные источники, периодические издания, статисти-

ческие данные организации, материалы научных конференций и семинаров, 

информационные данные сети Интернет. 

 

 

 

 

 

 

 

Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе рас-

чётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние ис-

следуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источни-

ков теоретические, методологические и методические положение и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов.      

 

                                                                                   _________________ 



ABSTRACT 

thesis on "The ways of improvement of financial results of activity of the organ-

ization" 

 

The thesis is devoted to questions of the analysis of a financial and economic 

condition of the organizations in general and LLC “Sellwin” in particular. 

Object of research is LLC “Sellwin". The financial and economic condition of 

the above-stated enterprise acts as a subject of research. Purpose of work − definition 

of reserves and ways of improvement of a financial condition of LLC “Sellwin". 

The thesis consists of introduction, the main part, consisting of three heads, and 

the conclusion. 

Relevance of the chosen subject has been proven in the introduction, the purpose 

and tasks of the thesis are formulated, the object and the subject of research are speci-

fied. 

In the 1st head theoretical basics of the analysis and financial management of the 

organization are covered. In the 2nd head the analysis of the results from the financial 

and economic activity of LLC “Sellwin", by way of calculation of financial perfor-

mance for the analyzed period, is carried out. In the 3rd head the actions directed to 

the increase of financial stability of the enterprise, and also their practical applica-

tions are developed. 

The conclusion contains the main deductions and suggestions for improvement 

of financial results of activity of LLC “Sellwin". 

The practical importance of work is that the results of research and the offered 

methodical recommendations and developments can be used in the organization and 

planning of economic activity of this enterprise for the purpose of increase of her 

profit and profitability. 

Information base of research has drawn up regulations of Republic of Belarus, 

references, periodicals, statistical data of the organization, materials of scientific con-

ferences and seminar and internet details. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

The author of the work confirms that the recounting-analytical material reflects 

a condition of the researched process correctly and objectively, and all theoretical and 

methodological concepts from literary and others sources are accompanied by refer-

ences to their authors.                            
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